

11.02.2021

(À mon frère François, en ce jour de ses 76 ans)

Onze, point, zéro deux, et deux mille vingt et un !
Banale série de chiffres : cela semble anodin,
Et pourtant, ô mon frère, la série n'est pas rien,
Puisqu'elle marque pour toi ... un nouveau cap de vie !

Mais les années futures se devinant plus sombres,
Restons au temps présent : dansons avec ces nombres !
À nos âges il vaut mieux ignorer la pénombre
Qui, petit à petit ... autour de nous grandit !

1 1 . 0 2 . 2 0 2 1

Écoute bien, mon frère, ce jour qui te revient :
Un un, point zéro deux, point deux, zéro deux un !

Je préfère ce rythme dans mon alexandrin,
Le tempo est plus vif : serait-il brésilien ?

Un un, point zéro deux, point deux, zéro deux un !

« J'ai pas mes appareils, je ne t'entends pas bien ...
Hein ? Hein ? T'es rigolo ... t'agites les deux mains !
Répète voir un peu ? ... Ouais ! Pas mal ton machin ... »

« Un, un,
Point zéro deux,
Point deux,
Zéro deux un ! »

« Un, un,
Point zéro deux,
Point deux,
Zéro deux un ! »